



Neues
aus
Fraktion
und
Wahlkreis

MONTAG, 14. MÄRZ 2016

Ich sitze im Friesenhof-Ausschuss, und es ist so, dass man nicht immer leicht verarbeiten kann, was Zeugen dort erzählen. Vieles ist außerdem unklar: So hat die heutige Zeugenvernehmung mehr Fragen aufgeworfen, als Antworten gegeben. Beide Zeuginnen, Mitarbeiterinnen des Kreises Dithmarschen, haben in Herbst 2013 jeweils das Landesjugendamt Schleswig-Holstein bei einer örtlichen Prüfung einer Teileinrichtung des „Friesenhofes“ begleitet. Beide haben übereinstimmend keinerlei Gefährdungen des Kindeswohls in diesen Einrichtungen erkennen können. Bei der Befragung konnte nicht geklärt werden, ob es tatsächlich eine Entscheidung der Verantwortlichen des Kreises Dithmarschen gegeben hat, die Einrichtungen des „Friesenhofes“ nicht mehr zu belegen.

Es wird eine lange Sitzung. Trotzdem schaffe ich es, abends rechtzeitig in Elmshorn zur Zusammenkunft unserer SPD-Fraktion im Rathaus zu kommen. Wir sprechen unter anderem über den Rathausneubau.

DIENSTAG, 15. MÄRZ 2016

Heute geht es wieder nach Kiel - allerdings nicht ins Landeshaus. An der Sparkassenakademie wird eine Fortbildung zum Thema „Bilanzmanipulation“ angeboten. Spannend! Vieles kommt mir noch bekannt vor, denn als Finanzbeamtin musste ich alle unerlaubten Tricksereien kennen. Abends bin ich aber total kaputt.

MITTWOCH, 16. MÄRZ 2016

Der Arbeitskreis Innen und Recht tagt, also fahre ich vormittags nach Kiel. Später, wieder in Elmshorn, habe ich einen Termin bei der Elmshorner Tafel, gemeinsam mit unserem SPD-Fraktionsvorsitzenden Ulrich Lenk und den GenossInnen Monika Czemper und Detlef Witthinrich. Es ist wirklich beeindruckend, was die HelferInnen der Tafel täglich leisten. Allein zum Mittagessen kommen täglich fast 100 Gäste. Wir sprechen über die neuen Herausforderungen der Einrichtung durch die Flüchtlinge.

Ich freue mich schon auf den Abend. Thorsten hat Geburtstag, und wir gehen essen.

DONNERSTAG, 17. MÄRZ 2016

FREITAG, 18. MÄRZ 2016

SAMSTAG, 19. MÄRZ 2016

Ich bin krank und sage alle Termine ab.

SONNTAG, 20. MÄRZ 2016

Als Schirmherrin der Ehrenamtsmesse in Elmshorn spreche ich ein Grußwort. Ich bin immer wieder begeistert vom Engagement der Freiwilligen. Mehr als 60 Vereine und Initiativen sind vertreten und werben für ihre Arbeit. Zusammen mit Stadtrat Dirk Moritz besuche ich nach der Eröffnung alle Stände – wir sind fast drei Stunden unterwegs. Wer die vielen Helfer bei Vereinen und Verbänden tatkräftig unterstützen will, hat dazu reichlich Gelegenheiten. Das hat die Messe mal wieder gezeigt. Das gilt übrigens auch für ehrenamtliche kommunalpolitische Arbeit. Dafür mache ich Werbung an unserem SPD-Stand. Das Wochenende beschließt das Abschlusskonzert der Chansonwerkstatt im Haus 13.



v.i.s.d.P.
Beate Raudies,
MdL
Max-Slevogt-
Str. 3
25336 Elmshorn
Email:
b.raudies@spd-
elmshorn.de
www.beate-
raudies.de

